



「ミス日本みどりの大使」とは

公益社団法人国土緑化推進機構Webサイト「みどりの大使」  
(<https://www.green.or.jp/promotion/midorino-taishi/midorino-taishi2024-0209.html>)



# みどりの大使が行く!



2024  
ミス日本  
みどりの大使  
安藤 きらり

## 第47回全国育樹祭に参加しました

今年の開催地は福井県で、「育てよう 幸せ芽吹く 緑の大地」を大会テーマとして開催されました。森林を守り育てることの大切さを国民に知ってもらうために開催される行事です。植樹をしただけでは、立派な木にはなりません。「育てる」ということがとても大切です。当たり前のように日常にある、鉛筆、机、建物などが木製品に



## 全国育樹祭の記念行事にも参加しました

同時に福井県で開催された森林・林業・環境機械展示実演会にも参加させていただきました。ハーベスタなどの高性能林業機械、チェンソー、作業服など、森林・林業に関わるありとあらゆるものが展示されていました。高性能林業機械に実際に乗り込み、威力を感じてきました。中でも関心を持ったのが、有限会社WEST（旧ウエスト興業八頭）様のアームウインチです。油圧配管が不要というウインチは初めて見たので、興味深かったです。アーム部分は釣り竿のような仕組みになっていて、リールを巻き取るように木々を引き寄せることができます。油圧不要の為、コストダウン



なるまでに、多くの人の努力が積み重なっています。式典行事では、和太鼓やチャダンスなど、地元の方々のパフォーマンスもあり、楽しみながら育樹の大切さを伝えるメッセージを受け取ることができました。

## 展示実演会ではチェンソーも体験

展示実演会の会場では、伐木チャンピオンシップの日本代表となった選手と共に木を切りました。6月に特別講習を受けた際、自分一人で持てる小さなチェンソーを使ったことはありましたが、大きなチェンソーを使うととても早く簡単に切れたので、驚きました。そして、林業作業服も色々見ることができました。機械化



が進み、女性も林業に足を踏み入れやすくなってきた今、作業服も女性向けのものが増えています。可愛らしいピンク色の作業服や、ウエストが細い女性でも気兼ねなく履けるサスペンダー付きのズボンなど、見ているだけでワクワクするような商品がたくさんありました。機械の力によって、女性の就職の選択肢の一つとして、さらに魅力的になってきた、林業。作業服なども、女性の心をくすぐるような素敵な商品がたくさんあり、女性の林業進出を後押ししているーと思います。他にも数多くのブースで説明をしていただきました。これからも森林・林業に携わる方々が、安全に、そして快適にお仕事できることを心から願っています。

